

Aumentan en Argentina las Presiones Para que Isabel no Regrese al Poder

Luder, uno de los Candidatos Para Sucederla Definitivamente

BUENOS AIRES, 3 de octubre (Latin, AFP y AP) — Recrudescieron hoy en Argentina las presiones sobre la Presidenta María Estela Martínez para que no reasuma el mando del gobierno. Incluso, comenzaron a circular los nombres de varios posibles candidatos para sucederla.

El diario La Opinión insistió hoy nuevamente sobre el tema, al editorializar que la Presidente "tiene ante sí una decisión política capital, la más delicada y grave de su gestión. ¿Debe regresar y reasumir el mando?".

"Todo el país sabe —prosi-gue el rotativo —que la respuesta configura el desenlace para una crisis insosteniblemente prolongada. ¿Tiene la señora Perón en sus manos toda la información al respecto? ¿Está ella en condiciones de apreciar la situación en su conjunto?".

Dos senadores de la Unión Cívica Radical (UCR), exhortaron a la Isabelita a examinar la posibilidad de si su retorno contribuirá realmente al fortalecimiento de la institucionalidad del país.

Carlos Perette, jefe del bloque de senadores radicales, señaló que ella "tiene que saber si contribuye más viniendo o prolongando su descanso".

Fernando de la Rúa, de la misma colectividad, aseguró que Isabelita tiene ante todo

"la fundamental responsabilidad de examinar si está en condiciones de ejercer el mando con la jerarquía que exigen las difíciles circunstancias que vive la nación".

El Presidente interino, Italo Luder y cuatro gobernadores provinciales emergieron como eventuales candidatos para una posible campaña electoral.

De 25 ministros, dirigentes políticos y sindicales (considerados los más representativos de Argentina), se estimó que once son abiertos partidarios del no retorno de la señora Perón, ocho favorables al regreso y cinco dudosos.

Esta misma noche podría aclararse toda duda al respecto, ya que se dijo que el médico personal de la Presidente, el doctor Pedro E. Vázquez, informará a Luder en las próximas horas acerca de la evolución en la salud de Isabelita.

En otro orden de cosas, esta mañana se dio a conocer que el senador radical, Hipólito Solari, presentó hace tres días un proyecto al Congreso, para que se cree una comisión que investigue las violaciones a los derechos humanos que se cometen en el país.

El proyecto va acompañado de 34 testimonios personales de argentinos que recibieron brutales torturas por parte de la policía.

NOVEDADES

Respuesta Argentina con Bombas

BUENOS AIRES, Oct. 3, UPI.- La violencia política continuó hoy en la Argentina, al caer abatido un guerrillero frente a fuerzas del ejército, mientras el estallido de por lo menos diez bombas marcó la respuesta de los extremistas a la decisión del presidente interino, Italo Luder, de crear un "consejo de defensa" para centralizar la lucha contra la subversión izquierdista.

Sin embargo, la expectativa política continuó centrada en torno de la eventual reasunción al poder de parte de la presidente María Estela Martínez de Perón.

La cuestión ha creado una tensa incertidumbre, agravada hoy al circular versiones de prensa según las cuales un alto dirigente peronista afirmó que existen "presiones de origen militar" para que la mandataria prolongue su licencia, iniciada hace 20 días y que debería concluir, según las estimaciones previas, el próximo día 16.

Entre tanto, un comunicado del comando general del ejército informó hoy que una patrulla del arma dio muerte anoche en un tiroteo a un guerrillero en la provincia de Tucumán, a unos 1,300 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, donde la fuerza viene realizando una campaña antiterrorista desde hace casi ocho meses.

EL DIA

LA AID TIENE INTENCIONES DE RETIRARSE DE MEXICO, ARGENTINA, VENEZUELA Y ECUADOR

WASHINGTON, 3 de octubre.—La Agencia para el Desarrollo Internacional (AID) recomendó a un comité cameral la terminación de la ayuda para el desarrollo de Estados Unidos a la Argentina, Ecuador, México y Venezuela en el año fiscal de 1976. La ayuda al Brasil terminará el 30 de junio de 1977, agregó John E. Murphy, subadministrador de la AID al Comité de Relaciones Internacionales de la Cámara de Representantes. (UPI).